
a) Der Bürgermeister teilt mit, dass sich Ende der letzten Woche im Gebäude der Grundschule 
Stadt eine Deckenplatte gelöst hat und darauf hin geräumt wurde. Die Schüler wurden zunächst 
im Hauptschulgebäude untergebracht; eine endgültige Entscheidung bezüglich des weiteren 
Vorgehens sowie der Unterbringung der Schüler soll bis Ende dieser Woche getroffen werden.  
 
Auf Nachfrage von Herrn Hoffmann gibt der Bürgermeister an, dass die Sanierung dieser 
Grundschule für 2017 geplant war, aber die aktuellen Vorkommnisse die Ergreifung 
entsprechender Maßnahmen kurzfristig notwendig machen.   
 
Herr Eichner fügt ergänzend hinzu, dass im Hinblick auf die Unterbringung der Schüler neben 
Gesprächen mit der Hauptschule auch Gespräche mit der Grundschule Bergerhof geführt 
werden. Über die Ergebnisse wird schnellstmöglich informiert. 
 
  
 
Ende des öffentlichen Teils: 19.30 Uhr 
  
 


